

Protokoll zur Vollversammlung am 07.04.2022

Ort: Vienna House Martinspark Dornbirn
Beginn: 19:00 Uhr
Ende: 22:00 Uhr
Anwesende: Marcel Stecher, Steve Heeb, Melanie Brunner, Jürgen Scherrer, Seyfettin Attila, Markus Kaufmann, Daniel Kostanjevic, Gerhard Berkmann, Andreas Starzer, Jürgen Schifterowitsch, Fabian Schierscher, Jörg Schleindler, Basri Uzundal, Björn Frömel, Andreas Einsiedler, Karalic Majkl, Silvia Hutter, Irene Blekac-Spiegel, Jonas Nußdorfer, Mario Österle, Thomas Klimek (=> Deligiertenliste im Anhang)

1.) **Begrüßung:**

Um 19 Uhr begrüßt der Präsident die Gäste im Namen des Präsidiums und gibt nochmals die Tagesordnung bekannt. Dabei wird der Punkt 7 und 8 gedreht. Zuerst Entlastung Kassierin, dann Entlastung des Präsidiums und der Sektion.

2.) **Stimmrecht und Beschlussfähigkeit:**

Ist bei 18 anwesenden Personen und der Mehrzahl der Vereine gegeben.

3.) **Bericht Präsident (im Anhang)**

Budgetplanung wird ausgehändigt. Es wird angeregt, dass man in das Budget auch Fixkosten mitaufnimmt (Lagermiete, Versicherung, ...) sowie einen Sonderposten für „spontane“ Ausgaben (Messe Dornbirn, ...). Bei den Ausgaben ÖM wurde nur grob geschätzt, da man zum heutigen Zeitpunkt noch nicht sagen kann, wie und wo die ÖM ausgetragen wird.

4.) **Bericht Sektion Pool:**

Da Ingo Peter zurückgetreten ist und bei der Vollversammlung nicht erschienen ist, wird Marcel Stecher versuchen, einen Bericht von Ingo noch zu erhalten.

5.) **Bericht Kassierin (im Anhang)**

- Es wurden die Berichte für 2020 und 2021 vorgelegt.
- NPO-Fond haben wir wie beantragt erhalten.
- Im Bericht 2020 sowie 2021 sind Posten für die Messe Dornbirn. Hier war es einmal die Miete für den Ausstellungsbereich Im Jahr 2021 – Rechnung wurde erst im Folgejahr gestellt (€ 1.200,00), die € 436,48 waren die Ausgaben während der Messe – Konsumation, etc ...)
- Die hohen Ausgaben für die Versicherung haben sich geklärt – durch die Kontoauflösung der Nebenkosten ist es passiert, dass die VLV die Gebühren nicht einziehen konnte und es wurde auch niemand benachrichtigt. Dies wurde jetzt lt. Marcel Stecher geklärt und sollte nicht mehr passieren.
- Lizenzen von CAP Hörbranz und Pool Stars Altach sind bis dato noch offen, da vom ÖPBV noch kein Protokoll vorgelegt wurde, dass man die Erhöhung mit einem Beschluss getroffen hat. Jedoch werden sie die LV-Anteil in Höhe von € 15,00 pro Spieler an den VBV überweisen.

Rechnung wird von Melanie an die Vereine gestellt. Der offene Betrag von € 80,00 von Magic 9 Triesen wird lt. Marcel Stecher bei der nächsten Lizenzabrechnung mit in Rechnung gestellt.

6.) Kassaprüfung

Am 05.04.2022 fand die Kassaprüfung im Patricks mit Gerhard Berkmann statt. Allerdings wurde nur das Jahr 2021 geprüft, da es hier zu einem Missverständnis zwischen Präsident und Kassierin kam. Die Prüfung von 2020 wird jedoch vollständigshalber noch nachgeholt. Die Prüfung hat keine Fehler ergeben und war schlüssig. Als neue Kassaprüfer wurden Gerhard Berkmann und Fabian Schierscher bestellt.

7.) Entlastung der Kassierin sowie der Vorgängerin (Sabine Wiedenbauer)

Wurde einstimmig entlastet.

Eine Zwischenprüfung für einen erneuten Wechsel wird angeregt.

8.) Entlastung des Präsidiums sowie des Sektionsleiters:

Wurde einstimmig entlastet.

9.) Wahlen

Folgende Personen wurden einstimmig wiedergewählt bzw. neu gewählt:

Präsidium:

- Präsident: Marcel Stecher – einstimmig
- Vizepräsident: Steve Heeb – einstimmig
- Kassierin: Melanie Brunner – einstimmig

Sektion Pool:

- Sektionsleiter Pool: Mario Österle – einstimmig
- Spitzensportreferent: Jürgen Scherrer – einstimmig
- Jugendreferent: Fabian Schierscher – einstimmig
- Damenreferentin: Bettina Brum – eine Enthaltung, der Rest dafür
- Medienreferent: Thomas Klimek – einstimmig
- Regelreferent: Jörg Schleindler – einstimmig
- Schriftführerin: Melanie Brunner – einstimmig
- Ligareferent: Vakant – wir vorläufig vom Sektionsleiter Pool mitübernommen.

10.) Anträge und Beschlüsse:

Es sind keine Anträge eingelangt

11.) Allfälliges

- Pool-Fighters Oberland werden aus dem VBV entfernt, da es den Verein nicht mehr gibt
- Protokolle sollten immer auch an die Vereine verschickt werden, auch die Kontrollorgane sollten die Protokolle bekommen.
- Vereine sollten ihre Daten updaten, damit auch die zuständigen Leute kontaktiert werden können.
- Der Vertrag zwischen den Eagles und dem VBV wird automatisch verlängert. Sie sind nicht offiziell im VBV als Verein gelistet sondern „nur“ mittels Vertrag angeschlossen.



- Das Sport- und Wettkampfglement wird bis zur neuen Saison vom Sektionsleiter Pool überarbeitet und bis ca. November 2022 an die Vereine Versand, damit man genug Vorlaufzeit hat sich das Reglement durchzulesen und bei der nächsten VVS darüber abgestimmt werden kann.
- Die Statuten sollten von Marcel richtig gestellt werden (Datum, Rechtschreibung, ...)